



## **KKJ Mitgliederversammlung wird zum Schutz vor einer Ausbreitung des Coronavirus abgesagt**

Für unseren Verein hat die Gesundheit und Sicherheit unserer Mitglieder und Gäste oberste Priorität. Deshalb haben wir uns nach der Absage der geplanten Aufführungen der Komödie „Zum Teufel mit dem Sex“, nun auch dazu entschlossen unsere Mitgliederversammlung am 18.03.2020 zu verschieben.

Wir als Verein sehen uns in der Verantwortung, die Ausbreitung des neuartigen Virus zu verlangsamen und sehen eine Verschiebung als vertretbar an.

Wir bedanken uns für euer Verständnis.

Euer KKJ-Siegelbach

